

Reunión con la Gerencia del Hospital Universitario Virgen de las Nieves Granada.

Los delegados provinciales de SIETeSS en Granada han mantenido una reunión con la Dirección Gerencia y Dirección de Enfermería del hospital granadino.

En ella, con un carácter cordial y amigable, se han acercado posturas y mostrado las ganas de trabajar conjuntamente y en post del bienestar paciente y de los Técnicos Superiores Sanitarios

La dirección de SIETeSS quiere agradecer el trato recibido por parte de la cúpula directiva del Hospital.



*Una profesión,
un Sindicato*

